
  
 

Danke! 
Hiermit möchten wir, die Bürgerinitiative Augenmaß statt Flächen-
fraß, uns ganz herzlich bei allen Unterzeichnerinnen und Unter-
zeichnern unserer Unterschriftenliste bedanken – auch im Namen  
der beteiligten Naturschutzverbände. 

Der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 6.4.2023 den Aufstellungs-
beschluss für den Bebauungsplan der ICO-Süderweiterung vom 
15.12.2022 zurückgenommen. 

Dies wurde nur durch Ihre Unterschrift ermöglicht und war das 
erklärte Ziel der Bürgerinitiative. Dadurch wurde es möglich, in einen 
Dialog mit der Firma Mainsite und der Stadt Erlenbach zu gelangen. 

Jetzt wird ein neuer Plan am „Runden Tisch“ erörtert werden, in dem 
es, neben dem Anliegen der Mainsite, vor allem darum geht, den 
Flächenverbrauch zu reduzieren und dadurch nicht nur Lebensräume 
von zahlreichen Tier- und Pflanzenarten zu erhalten, sondern auch 
neue zu schaffen. Dazu werden umfangreiche Ausgleichsflächen in 
die Planung mit aufgenommen. Auch müssen die Waldflächen, die 
gerodet werden, wieder mit standortgerechten Bäumen bepflanzt 
werden. 

Darüber hinaus konnten wir erreichen, dass möglichst keine neuen 
Straßen gebaut werden sollen. 

Bitte besuchen Sie die Bürgerversammlung am 24. April für mehr 
Informationen zum weiteren Vorgehen. 

Nochmals ein herzliches Dankeschön! 

Maren Stegmann Hartmut Schmitt 


